

COLEGIO DE EDUCACION BÁSICA Y MEDIA TÉCNICA

NUESTRA SEÑORA DE NAZARETH.

MI EDUCACION IDEAL.

-Como estudiante del colegio Nazareth, diría de mi institución que la educación es excelente ya que hay un buen rango de exigencia, y también siempre nos han educado a ser personas con buenos valores, formadas por la vida y para la vida, no cambiaría muchas de mi colegio pero como joven no estoy de acuerdo con muchas cosas:

1. En las instalaciones del colegio debería haber una zona verde (campestre) donde los niños y estudiantes tuvieran la oportunidad de disfrutar de la naturaleza.
2. Creo que nuestro colegio trata de brindarnos y darnos cupo para recibir su educación, pero siendo un colegio privado y con tan poco espacio debería haber menos estudiantes.
3. Como lo prometió la persona en 2013, me gustaría realizar las salidas pedagógicas a lugares importantes de nuestro país, no solo porque con ellos aprendemos académicamente, sino que en parte esto genera que haya una mejor convivencia entre estudiantes puesto que a veces se nota un cierto tipo de discriminación, y con ellos nos educaríamos culturalmente.
4. Respecto a lo académico no cambiaría nada pues el colegio tiene buenos profesores y nos brinda buena educación.

En este año elegimos la persona por sus buenas propuestas que a la vista de los estudiantes eran las mejores y serían las cosas y proyectos que nos gustaría tener en el colegio, pero no hemos recibido nada de ello.

